

Rechaza industria de la construcción que haya freno en las inversiones

ALEJANDRO ALEGRÍA

Por la eventual aprobación de la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) en el Congreso de la Unión no se están deteniendo las inversiones en el país, señaló la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), “pero existen riesgos”.

En conferencia, Luis Méndez Jaled, presidente del organismo, afirmó que no se trata de si es buena o mala una ley o Constitución, sino de “cambios sistemáticos o hechos de la noche a la mañana, porque esto ahuyenta las inversiones a mediano y largo plazos”.

Aunque reconoció que a la CMIC le preocupa la reforma al PJF y la mayoría que tendrá Morena en el Congreso, mencionó que el organismo a su cargo está de acuerdo en que debe existir una reestructuración integral del sistema de justicia, pero es preciso que quien sea juez no sea elegido por ser el más popular, sino por sus capacidades y trayectoria.

Después de que el presidente Andrés Manuel López Obrador señaló en su conferencia matutina que hay una “pausa” con las embajadas de Canadá y Estados Unidos, luego de que expresaron sus posturas sobre los cambios en el Poder Judicial, Méndez Jaled advirtió que esto genera incertidumbre. “Vienen 45 días complejos; hay que actuar con mucha madurez y responsabilidad”, insistió.

Juan de Dios Barba, presidente de la Comisión Nacional de Competitividad y Mejora Regulatoria de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), consideró que la prioridad que debe imponerse en el tema de las embajadas es la económica, pues ambos son socios del T-MEC, acuerdo que “ha dado muestras de ser una herramienta eficaz para el desarrollo”.

Ebrard ofrece mensaje de confianza a empresarios

Ante la preocupación en el sector privado por los cambios que se hagan al PJF en la siguiente legislatura, Marcelo Ebrard, próximo titular de la Secretaría de Economía (SE), ofreció un mensaje de confianza a miembros del Consejo Mexicano de Negocios (CMN).

De acuerdo con fuentes consultadas por *La Jornada*, que prefirieron no revelar su identidad, el ex canciller sostuvo un encuentro privado el lunes con miembros del organismo que agrupa a las personas más acaudaladas del país, a quienes aseguró que el gobierno de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, busca trabajar con los empresarios que se aglutinan en el CMN, y les propuso elaborar una estrategia para la revisión del T-MEC, cuyas consultas empiezan a mediados de 2025.

“

Se debe elegir a los jueces más capaces, no a los más populares

